

Austausch mit dem Jura Hronca Gymnasium Bratislava (Slowakei)

Sehr geehrte, liebe Eltern der 10. Klassen unseres Gymnasiums,

das Gymnasium Eschenbach i. d. OPf. pflegt seit Jahrzehnten einen Schüleraustausch mit dem Jura Hronca Gymnasium in Bratislava. In diesem Schuljahr soll dieses interessante Projekt weitergeführt werden. Vorgesehen ist, dass zunächst die Schüler unseres Gymnasiums die Gäste aus der Slowakischen Republik in Eschenbach empfangen. Der Gegenbesuch in Bratislava wird zu Beginn des nächsten Schuljahres erfolgen. Betreut wird dieser Austausch von Frau B. Regner-Hofmann und Herrn M. Weinzierl.

Termine:

Besuch der Schüler des Jura Hronca Gymnasiums in Eschenbach:

28.04.17 – 06.05.17,

Besuch der Schüler des Gymnasiums Eschenbach in Bratislava:

15.09.17 – 23.09.17.

Programm:

Programm für den Besuch der Schüler aus der Slowakei:

- Besuch der KZ-Gedenkstätte Flossenbürg,
- Besichtigung der Altstadt von Nürnberg,
- Fahrt nach Mödlareuth (Klein-Berlin),
- Sportnachmittag am Gymnasium Eschenbach,
- Bunter Abend, zu dem auch die gastgebenden Eltern eingeladen sind.

(Änderungen vorbehalten.)

Beim Gegenbesuch werden u. a. die Innenstädte von Bratislava und Wien besichtigt. Die übrigen Programmpunkte werden von den Lehrkräften des Jura Hronca Gymnasiums festgelegt.

Kosten:

Aufgrund der Unterbringung in Gastfamilien entfallen für die Schüler aus Deutschland und der Slowakischen Republik die Kosten für Übernachtung und Abendessen. Eintrittsgelder und Buskosten können durch Fördergelder abgedeckt werden. Allerdings fallen beim Gegenbesuch in der Slowakischen Republik für Hin- und Rückfahrt per Bahn ca. 130,- Euro an.

Bratislava und Wien sind Metropolen mit vielen Sehenswürdigkeiten und einer langen geschichtlichen Tradition. Die Tatsache, dass bei einem Schüleraustausch viele persönliche Kontakte entstehen, macht das Kennenlernen von unbekanntem Städten in anderen Ländern umso reizvoller. Ich bin sicher, dass der Aufenthalt in Bratislava und Umgebung unseren Schülern viele unvergessliche Erlebnisse bereiten wird und dass sich auch unsere Gäste für Bayern und insbesondere für die nördliche Oberpfalz begeistern werden.

Tragen wir dazu bei, dass Europa zusammenwächst. Wir freuen uns auf eine große Zahl von Anmeldungen!

Mit freundlichen Grüßen

gez. M. Weinzierl
